

LA BERNERIE-EN-RETZ

H. Barneron renforce l'équipe du club nautique

Chaque année, la société de régates de La Bernerie (SRB) enregistre une augmentation de sa fréquentation. Et ce dans tous les secteurs d'activité que le club nautique propose. Afin de structurer l'équipe encadrante, le conseil d'administration vient de valider l'embauche d'un quatrième salarié jusqu'à l'automne prochain. Rencontre avec Hugues Barneron

Pouvez-vous vous présenter...

Hugues Barneron : « J'ai 26 ans. Je suis natif de Guadeloupe mais j'ai longtemps vécu dans la Drôme jusqu'à il y a cinq ans où je suis venu m'installer avec ma compagne à La Bernerie. »

Pourquoi avoir rejoint la SRB ?

« Mes grands-parents vivent ici et, dès mes 14 ans, j'ai commencé à pratiquer la voile au sein du club. Durant quatre saisons jusqu'à mes 18 ans, j'ai suivi la formation d'aide moniteur puis obtenu mon diplôme. »

Vous ne vous destinez pourtant pas à cette voie ?

« Non, j'ai d'abord fait des études en Savoie et obtenu



Apprécié de tous, Hugues Barneron connaît la base nautique par cœur, et va apporter son soutien à la SRB.

Photo Presse Océan

un DUT matériaux dans le domaine des matériaux composite. Suivi en 2016 d'un master à Angers en Alternance chez Airbus à Saint-Nazaire, tout en venant donner un coup de main au club les week-ends. »

L'année 2018 a été particulière pour vous ?

« Oui, j'ai effectué une transat vers la Martinique pour acheminer un bateau puis après six mois passé sur pla-

ce, je suis revenu à La Bernerie. Sollicité par le club, j'ai accepté de venir renforcer l'équipe d'encadrement. »

Vous êtes reconnu pour être polyvalent en matière d'enseignement véli-que. Quel sera votre rôle ?

« Je vais encadrer les stages de planche à voile, de dériveurs et de catamaran et le mercredi après-midi ceux sur optimiste. »